

つ

l

野

町 田 市 立 つくし野 小 学 校 令 和 2 (2020)年 校 長 佐々木 研一 8月 20日 発 行 No,5

UR Lhttp://www.machida-tky.ed.jp/e-tsukushino/ 町田市つくし野2-21-11 TEL795-3295

二学期以降の学校生活について

校 長 佐々木 研一

8月20日、今日から二学期が始まりました。教室に子供たちが戻ってきて、学校が元気になりました。

いつも思っていることですが、子供が育つ学校には勉強や遊び、友達や教職員、保護者や地域の方々との交流が必要です。何一つ欠けてはいけないものです。これらを通して、子供たちはたくさんのことを学び、経験し、自分の心と体を鍛えていきます。このような毎日が、子供の日常だと考えます。このあとお伝えするように、まだまだ制約の多い日々が続きますが、できる限り子供の日常を守っていきます。

さて、今日以降の教育活動についてお伝えします。

始めに授業日についてです。本校では、4、5月に授業ができなかったため、それをカバーするために授業日を増やしています。今後9月、12月、1月、3月は土曜授業を実施します。併せて、クラブ活動や委員会活動がない月曜日は6校時まで授業(4~6年)を実施します。

次は、学校生活についてです。7月にお知らせしたように、登校時の健康観察やうがい・手洗いの徹底、教室の換気と消毒、三密の回避に引き続き取り組みます。

学校行事は多くの見直しをしました。つくしんぼまつりや秋の芸術祭、連合音楽会、川上村移動教室は残念ですが中止としました。

日光移動教室(6年)ですが、10月上旬に市教委で実施の可否が判断されます。 本校は11月4日(水)~6日(金)に日程を変更しましたが、実施できるかどうか 市教委の判断を待っているところです。

1~5年の校外学習や社会科見学、連合体育大会(6年)は、安全や健康上の配慮を十分に重ねた上で、実施する予定です。

運動会は「子供同士の接触や密になる時間をできる限り減らす」観点で実施種目を 絞り、開催時間を短縮して実施します。子供たちの座席や保護者の皆様の参観の仕方 など検討を重ねていることがありますが、後日運動会についてまとめたものを配布し ますのでご確認ください。

新型コロナウィルスによる感染症拡大がいまだに続いています。感染拡大がわかった頃に比べ、ウィルスや感染拡大防止についての知識や理解が進み、以前よりは落ち着いた気持ちで報道に接することができるようになりました。しかしながら、7月以降の急激な感染者増加のニュースに触れると不安な気持ちが大きくなります。情報を見極め、安全・安心を守るために必要な行動を続けていく必要があります。今学期も子供の日常をできる限り守ることと子供たちの健康と安全を守ることを最優先にした学校運営を進めてまいります。これまでと同様にご理解とご協力をお願いします。